

Celebran primer aniversario del Centro de Emprendimiento en sector Neltume

MUNICIPALIDAD DE PANGUIPULLI. En su primer año de funcionamiento, el centro ha logrado atender, orientar y capacitar a más de 2 mil personas, según destacaron autoridades de la comuna.

Con una emotiva ceremonia y la certificación a vecinas y vecinos de cursos impartidos, la Municipalidad de Panguipulli celebró el primer aniversario del Centro de Emprendimiento de Neltume. La iniciativa se desarrolló en el mismo centro y contó con una alta convocatoria de usuarias, usuarios, emprendedores y dirigentes sociales.

Dentro de los hitos marcados en este primer año, se destacó la atención a más de 2.000 personas y el trabajo mancomunado con Corfo, Sercotec y Fosis a través de la realización de charlas informativas sobre Capital Abeja Emprende, Capital Semilla Emprende, Fondo Sercotec Crece y la orientación y acompañamiento para fondos concursables.

Además, se realizaron actividades con la Seremi de Salud Los Ríos, como el taller "Formalización de instalaciones de alimentos", campeonatos y seminarios de emprendimiento.

En temas de capacitación, desde la Municipalidad de Panguipulli se realizaron cursos de Alfarería Mapuche, Alfabetización Digital, Estrategias para Gestionar el Estrés y



DURANTE LA CELEBRACIÓN DEL PRIMER ANIVERSARIO, SE REALIZÓ LA CERTIFICACIÓN DE TRES CURSOS DIGITALES.

Marketing Digital.

El alcalde de la comuna de Panguipulli, Pedro Burgos Vásquez, comentó que la creación del Centro de Emprendimiento de Neltume "es parte de la propuesta integral que tenemos en la comuna, de desarrollar espacios integrales que permitan el fortalecimiento, la capacitación y el necesario trabajo con-

junto con nuestras emprendedoras y emprendedores".

Burgos agregó que "en Neltume se ha apoyado y capacitado a una cantidad importante de usuarios y sin duda, eso nos tiene muy contentos y satisfechos gracias al trabajo profesional de nuestros equipos del municipio. Pero, también agradezco y felicito a todas y

todos los emprendedores que en este año han podido fortalecer sus capacidades, contar hoy día con mejores herramientas para poder enfrentar sus desafíos tanto personales como grupales y por cierto mejorar lo que significa el sistema y el ambiente del emprendimiento", concluyó.

En tanto, Fernanda Bravo,

presidenta de la Junta de Vecinos de Neltume, expresó que "estamos bien contentos, agradecidos con la oportunidad que se nos ha brindado como localidad, de poder tener un Centro de Emprendimiento donde podamos acoger a todos los emprendedores, a quienes tienen la semillita de emprender en esa localidad".

Capacitación vecinal

La certificación de tres cursos se realizó durante la ceremonia: Alfabetización Digital, Estrategias para Gestionar el Estrés y Marketing Digital. En Alfabetización Digital se certificó a Verónica Punulaf, Digna Sandoval, Magaly Gatica, Edith Torres, Ana Villalobos, María Caniguan, Yubitza Armstrong, Isaura Sepúlveda, Claudia Campos, Felicia Punolaf y Hortensia Marcial. Del curso de Estrategias para Gestionar el Estrés recibieron su certificación Verónica Punulaf, Digna Sandoval, Ana Villalobos, María Caniguan, Katherin Moreno, Navya Curillanca, Marcelina Vega, Pamela Antil, Felicia Punolaf, Cristina Salgado, David Covarrubias e Isaura Sepúlveda. Y en Marketing Digital se certificó a Zoila Poblete, Bayron Parra, Silvana Silva, Antonia Bonino, Carlos Arratia, Solange Moreno, Pamela Miranda, Rodrigo Lagos, Nicol Salinas, Jessica Sandoval, Yola Aguilera, Patricia Arias, Jose Luis Poblete y Cristina Aguayo.